

春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会だより

春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会 平成31年3月1日 No.8

第7回春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会を開催しました

春日中学校、広瀬中学校の統合に伴う両校の第7回適正規模合同地区委員会が、2月18日（月）に上川淵公民館において開催されました。当日は、明桜中学校の校章デザインを決定するとともに、明桜中学校の制服について協議しました。主な内容は以下のとおりです。

○協議内容（決定事項）

（1）校章デザインの選定について

前回の協議の結果、校章デザイン候補作品が2点に絞られた。専門のデザイナーによりデザイン化された2点を確認し、投票の結果1点に決定した。

〈明桜中学校 校章〉

原画作成：春日中学校3年 越智 はつみさん

【作品の説明】

真ん中の桜は「明桜」の「桜」からとりました。春日と広瀬の校章の特徴を合わせて、いつまでもこの2校を忘れないようにという思いで描きました。また、葉っぱは明桜中学校を包み込むという意味で描きました。葉っぱの端が交差しているところは、2校が仲良くするような意味合いで描きました。



（2）制服の選定について

①制服の方向性

〈現在の両中学校の制服〉

春日中…男女ともブレザー。女子のスカートはボックスタイプ。

広瀬中…男子は紺の詰め襟。女子は上着がイートン（襟なしタイプ）、スカートはボックスタイプ。

〈意見等〉

- ・家で洗濯ができるとよい。
- ・成長に合わせてある程度対応できる（ウエストサイズ調整等）など機能性を考慮する。
- ・男女を問わず対応できるもの（スラックス）を検討する。
- ・制服の着用ルールについても今後検討が必要である。

②アンケート調査について

新年度、春日中・広瀬中の生徒、保護者、わかば小・広瀬小・上川淵小の該当児童、保護者、教職員を対象に制服についてのアンケート調査を実施する。

* 合同地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、両校の円滑な統合について協議を進めていこうと考えておりますので、何かご意見がございましたら、合同地区委員または学校までご連絡ください。

◆ 「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます。

(<http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html>)

※ 「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします。

◆ 問合せ：前橋市教育委員会 学校教育課 教育企画係 電話：898-5865 FAX：243-7190